

L'ACTUALITÉ EN FLASH

MONTDIDIER

Le court-métrage en fête quatre jours au lycée

Mardi 20 mars, en clôture du festival de la Fête du court-métrage, les parents des lycéens sont invités à découvrir la sélection des films préférés des élèves, de 17 à 18 heures. Au préalable, aujourd'hui, jeudi 15 mars, mais aussi vendredi 16 et lundi 19 mars, de 16 à 18 heures, les lycéens, en classe ou individuellement, hors temps scolaire, auront visionné des courts-métrages. *« Nous en avons choisi vingt-sept parmi les propositions des organisateurs de l'événement national »,* chiffre Florence Dequevauviller, professeur documentaliste, qui organise avec son homologue Florence Kouakou, l'instigatrice, cette Fête du court-métrage. Auparavant, l'événement, qui s'appelait « Le jour le plus court », se tenait sur une seule journée, juste avant les vacances de Noël. *« Ça plaît beaucoup aux élèves, témoigne Florence Dequevauviller. D'autant que nous avons un cinéclub ici, intitulé T'as pas court, avec un "T" majuscule, une fois par semaine, depuis huit ans. »*